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Keller  

Pensez  à  m’ informer  de  vos 
in i t i a t i ves  auprès  de  vot re 
commune  que  je  puisse  tenir  le 
tableau à jour.

P h i l i p p e  M A D E C ,  
architecte 

Je découvre, via Greenletter Club 
(merci Fanny), cet architecte et le 
manifeste  pour  une  frugalité 
heureuse  et  créat ive .  https : / /
www.frugalite.org/fr/le-manifeste.html  ;    
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / c /
Frugalitéheureuseetcréative/videos.  ;    
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ?
v=xWV3t4MXHCU

Inspirant et solutionnant. Il faudra 
en  f a i re  un  thème  pour  un 
prochain  journal.  Qui  aimerait 
être le rédac-chef ?

Rappel 

L’arbre  à  palabres  ce  vendredi 
19h30  sa l l e  du  l e vant  à 
Montseveroux :

Que peut  le  peuple  ?  Si  tant  est  qu’il 
existe !

L’ORTIE de septembre 

Le 10  n’est  pas  clôturé  qu’il  faut 
préparer le 11, celui de septembre. 
Merci  de  vous  signaler  si  vous 
voulez  faire  partie  du  comité  de 
rédaction.

« Les gens sont dans le déni »  non ! 3 fois non ! 

https://api.parlonsclimat.org/www-site/uploads/2022/06/
ParlonsClimat_Synthese_062022-1.pdf 

Fin de l’enquête à comprendre : pourquoi les gens ne veulent-ils 
pas s’engager alors qu’ils ont compris les enjeux ?

Fabienne et Michel  alertent 

« BRP Champlard, Zone d’activité en projet 
À Beaurepaire, une enquête d ’utilité publique est ouverte jusqu’au 18 
juillet.  Il s’agit de faire une zone industrielle sur 28 hectares de terre 
agricole, en imperméabilisant 77% de la surface.

Doit-on détruire notre habitat jusqu’à la mort en faisant croire que c’est le 
prix à payer pour vivre. 

Au secours ! Lisez les docs au https://www.elegia- groupe.fr/docutheque/

Envoyez moi vos conseils taochez@icloud.com" 

Michel Chevalier

Sablons, 8 et 9 juillet 

Ouf ! Il y a des équipes municipales qui relèvent le défi, et en plus 
avec  la  population.  Enfin  il  y  en  a  au  moins  une,  à  notre 
connaissance, mais ce n’est qu’un début, nul doute que d’autres 
vont suivre dans l’année. Laurent Teil, le maire, sera le 1er invité 
de la nouvelle émission politique de Zelp TV.

COURRIEL S26 
L’hebdo interne des Collectifs informels écocitoyens Entre Bièvre et Rhône
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Retransmission conférence d’Arthur Keller.    18h le 11 juillet sur chaine youtube EBER 

Tous les élus sont conviés par Sylvie Dezarnaud (Présidente de la CCEBER) et Axel Monteyremard (Vice-Président en 
charge du Plan Climat). Peu de réponses à ce jour. Ce n’est pas du déni à mon avis, c’est de la politique politicienne.

Ci-dessous la liste des municipalités du territoire que nous pouvons/devons solliciter. On doit rappeler aux représentants 
du peuple qu’ils ont sollicités nos suffrages pour s’occuper du réel et que ne pas le faire est… quoi ?  Leur droit ou une 
faute ? 

Si vous habitez un de ces villages, n’attendez pas que je fasse la demande à votre place, ça n’arrivera pas.

Agnin    
Anjou    
Assieu    
Auberives-sur-Varèze    
Beaurepaire    
Bellegarde-Poussieu    
Bougé-Chambalud    
Chalon    
Chanas    
Cheyssieu    
Clonas-sur-Varèze    
Cour-et-Buis   Une 1ère demande a été faite par Céline. A relancer pour dépasser les Q techniques. 
Jarcieu    
La Chapelle-de-Surieu    
Le Péage-de-Roussillon    
Les Roches-de-Condrieu    
Moissieu-sur-Dolon    
Monsteroux-Milieu   La retransmission se fera à l’initiative de J. Secondi, 2ème adjoint. Félicitations ! 
Montseveroux   La mairie me renvoie vers EBER. Refus de salle pour que le Collectif l’organise  (J.V) 
Pact    
Pisieu    
Pommier-de-Beaurepaire   élus invités par Revel 
Primarette    
Revel-Tourdan   La mairie invite les élus à une retransmission, et ouvre à la population.  Félicitations ! 
Roussillon    
Sablons   Le maire m’a dit que ça ne se fera pas, mais la thématique est traitée. Voir les 8 et 9 juillet 
Saint-Alban-du-Rhône    
Saint-Barthélemy    
Saint-Clair-du-Rhône    
Saint-Julien-de-l'Herms    
Saint-Maurice-l'Exil    
Saint-Prim   Municipalité sollicitée par Didier. Pas d’intention pour l’instant. 
Saint-Romain-de-Surieu    
Salaise-sur-Sanne    
Sonnay   Le maire m’a dit (J.V) que ça ne se fera pas, mais le thème est abordé. Voir le 8 9 juillet 
Vernioz    
Ville-sous-Anjou    

Bien sûr, il est possible d’organiser une retransmission dans des café-climat en 
cas de refus, ou chez soi entre amis. Mais il faut se réunir pour se dégager de 
l’isolement collectif. Casser le mur du « je » car c’est le tour du « on » 
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